

10 Port-Gentil

Vie des partis politiques/Au lendemain de leur démission de l'ACR

Jean Aimé Moukétou et les siens déposent armes et bagages au PDG

RAD

Port-Gentil/Gabon

ILS avaient gardé silence au lendemain de leur démission, le 7 décembre 2017, de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR). Sans doute pour se donner un temps de réflexion. Jean Aimé Moukétou, ancien coordonnateur provincial du parti de Bruno Ben Moubamba, Gildas Moukétou, ex-secrétaire provincial du même parti et les autres militants ayant quitté la barque ont finalement déposé armes et bagages au Parti démocratique gabonais (PDG).

Ils l'ont déclaré samedi dernier, lors d'une sortie au 4e arrondissement, en présence notamment du



Photo : Julie Nguimbi

Jean Aimé Moukétou (micro) et les siens adhèrent au PDG.

secrétaire d'arrondissement du PDG, Vaxyn Mombo Bamba, et du secrétaire de la fédération F, Alain Christian Mbadinga. « Notre choix est porté sur le PDG et nous nous engageons formellement à y militer, dans le strict respect des statuts et règlement qui le régissent », a déclaré Jean Aimé Moukétou. Qui, pour

justifier ce choix, a expliqué: « notre adhésion est le fruit du travail intensif de Noël Mboumba, qui a su nous convaincre, en nous présentant de façon claire et nette la vision politique du distingué camarade Ali Bongo Ondimba, notamment sur le social, le développement du Gabon, son souci permanent de parve-



Photo : Julie Nguimbi

Vue de l'assistance lors de la déclaration des néo-pédégistes.

nir à l'égalité des chances, l'importance qu'il accorde à la formation, à l'éducation et à l'autonomisation de la femme. »

Les signes de croissance, a soutenu l'ancien opposant, sont palpables dans la capitale économique, citant l'exemple de la route Port-Gentil-Omboué, de la centrale thermique, de

l'Institut du pétrole et du gaz, etc. « Le PDG n'est pas mauvais, mais c'est peut-être quelques personnes à l'intérieur qui le sont », a-t-il soutenu, en invitant ses désormais coadhérents à la mobilisation, pour faire triompher le prochain candidat du PDG dans le 4e arrondissement aux élections législatives.

Le combat vise, à terme, d'offrir une majorité confortable au chef de l'Etat, afin de mettre en musique son projet de société.

Au nom de Noël Mboumba empêché, Alain Christian Mbadinga a souhaité la bienvenue aux nouveaux militants, indiquant: « les portes du grand parti de masse et d'élite sont grandement ouvertes et toujours prêtes à accueillir tous ceux qui le désirent, sans distinction aucune. » « Nous disposons encore et encore assez de places au sein de notre grande famille », a-t-il poursuivi.

Selon l'orateur, c'est autour du triptyque Dialogue, Tolérance, Paix que doit se construire notre vivre-ensemble.

Le consul honoraire du Bénin à sa communauté

Conformez-vous à la législation du pays d'accueil

CNE

Port-Gentil/Gabon

C'est l'appel lancé à ses compatriotes par Georges Kassavi, lors d'une rencontre avec la presse à sa résidence.

LE consul honoraire du Bénin à Port-Gentil, Georges Kassavi, a convié sa communauté à une rencontre qu'il a eue dernièrement avec la presse. Le diplomate a placé son message sous les valeurs de la paix, de la réconciliation, de la fraternité et de l'amour qui caractérisent les relations entre le Gabon et le Bénin.



Photo : CNE

Georges Kassavi (micro) s'adressant...

Il en a profité pour inviter à nouveau ses compatriotes à « se mettre en phase avec la réglementation en vigueur dans le pays d'accueil. » Cela passe, a-t-il insisté, par un recensement de tous les Béninois installés dans la ville du

sable. « Je souhaite que tout le monde fasse un effort de se faire identifier au consulat. C'est très important, parce que nous ne pouvons pas défendre les intérêts des personnes que nous ne connaissons pas », a-t-il ex-



Photo : CNE

...à ses compatriotes vivant à Port-Gentil.

pliqué. Ajoutant: « lorsqu'on vit dans un pays donné, le minimum est d'être en conformité avec les textes et lois en vigueur. » Ainsi, un comité de pilotage a été mis en place par l'autorité diplomatique, afin de faciliter les éven-

tuelles démarches administratives à ses concitoyens, a-t-on appris. Entré officiellement en fonctions le 24 novembre 2017, le consul honoraire du Bénin à Port-Gentil entend réorganiser et structurer l'activité économique

dans laquelle œuvrent de nombreux ressortissants de son pays, notamment dans les secteurs de la pêche, du transport et du commerce. Objectif : améliorer les conditions de vie et de travail des Béninois installés à Port-Gentil.

La rencontre a également été l'occasion pour le diplomate de présenter ses « vœux de santé, de paix, de prospérité et de longévité » au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, au nom du président de son pays, Patrice Talon, et de la communauté béninoise vivant dans la cité pétrolière. Des vœux formulés également à l'endroit de tout le gouvernement et d'autres communautés amies.

Musique religieuse

"Dieu a tout changé", le troisième opus de Christelle Angoué dans les bacs

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE culte vient de s'achever. Il est pratiquement 13 heures, ce dimanche 14 janvier 2018. Le révérend Clétus Anyanwu annonce, pour enchaîner, la « présentation d'un album d'une sœur en Christ ».

Instant de silence. Son nom, Christelle Angoué. La salle se lève pour lui réserver un « standing ovation » au moment où elle regagne l'autel, à côté de son berger. Mais le meilleur est à venir. L'intitulé de l'opus est décliné: « Dieu a tout changé », le troisième à



Photo : Julie Nguimbi

La pochette du nouvel album de l'artiste Christelle Angoué. Photo de droite : Ici, l'artiste à côté du pasteur de son église.

son actif, à la suite de « Dieu est mon salut » sorti en 2009 et « Ma reconnaissance » en 2015. Toute une histoire pour cette dame qui a connu un passage à vide à un moment donné de sa vie. Comme un roseau, elle a

plié sans rompre. Aujourd'hui, sa prière a été exaucée et, avoue-t-elle, le Seigneur lui ayant tout donné, elle Lui rend grâce à travers cet opus. L'album est composé de 10 titres à travers lesquels elle rend grâce au



Photo : Julie Nguimbi

Très Haut, le loue tout en prêchant la « bonne nouvelle » par la chanson. Les titres chantés en langue vernaculaire, en français et en anglais sont évocateurs : « Jésus est ressuscité », « Jésus mon seul appui », « Dieu a tout

changé », « Louez l'éternel », « Yesus ane mendzime »... Les rythmes, Christelle Angoué est allée les puiser dans la techno, le zulu, le traditionnel, le rumba et même un style nigérian. Du dansant, une sorte d'appât pour accrocher aussi un public pas forcément croyant, que les différents messages véhiculés ne sauraient laisser indifférents. Un cocktail à consommer sans modération.

On essaie de jouer un titre, un deuxième, puis un troisième. C'est presque le délire dans le temple. « Le Seigneur est vraiment merveilleux, quelle inspiration ! », peut-on entendre s'exclamer

une dame d'un certain âge, qui n'hésite pas à esquisser quelques pas de danse.

Une fois le calme revenu, l'album est proposé à la vente et très vite, des billets sortent pour se procurer le chef-d'œuvre. Le travail de 2 ans au studio MB de Willy Mboumba s'est avéré payant, en dépit des difficultés telle que l'absence de financement et de producteur.

C'est pourquoi, Christelle Angoué, tout en rendant grâce à Dieu, a remercié son époux, Benoît, et toutes les autres personnes physiques ou morales, qui l'ont soutenue dans cette entreprise.